

皆様、日々のお務めお疲れ様でございます。社内向け情報誌、第51号です。

夏の交通事故



暑くなるそうですね・笑
うなニュースですが、今年も
なんとか毎年聞いているよ

因で体温も上がりりますので、体調が悪くなるのはもちろん集中力が低下するので交通事故が増加する、という統計も出ています。そしてお盆休みも子どもたちの夏休みもありますので、交通量が増えたり観光やレクリエーションでの長距離運転も増えたりと、事故の原因となることが増えてきます。

【交通安全クイズ】



今日は、知らないと思わぬところで交通違反となつてしまつ助手席での行為を考えてみましょう。

助手席にいる気分で
それでは次の二点です。
これをすると交通違反、とい
うのがあります。それはどうち
らでしょ?~

助手席にいる気分で

① サンシェードを付ける。
それでは次の三点です。
これをすると交通違反、と
うのがあります。それはどう
うでしょう？

カーアクセサリーや車用工具などの販売も行なっている。また、車用の充電器や、車用のUSB端子など、車用グッズの販売も行なっている。

A photograph of a car's rearview mirror and window. The window is tinted, and the reflection shows a building and some power lines. The image is used as a visual for the text about the dangers of driving with tinted windows.

見えるのは問題ないはず。なので違反ではないので取り付けて走行しても良い。

②助手席の人が足をダッシュボードに乗せる。

渋滞に巻き込まれて、ずっと座つて腰が痛いから姿勢を変えたい。長時間の運転を交替して少し眠りたい。そんな理由で助手席の人はダッショボードに足を乗せることがある。そんなに珍しい光景でもない。シートベルトをしていれば、特に交通違反ではない。

③ 助手席に荷物を積み上げる。

車内で退屈にならないよう、後部座席を広く使うために荷物は全て助手席に置いた。シートベルトで固定しているからズレることもないし、ダッショボードの上の荷物もカーブで動かないよう固定している。つてか後ろに荷物を積み上げて後ろが見えなくとも違反じゃないし、そもそもルームミラーは無くても車検は通るしだから、当然問題はない。

正解は……

全て交通違反です！ ①は向こうが見えるタイプのものでも、運転席・助手席・フロントガラスに取り付けての走行は禁止です。②は足がサイドミラーに掛かる可能性があるので禁止です。同じ理屈で、③もサイドミラーが見えなくなると禁止です。

常に
想定を



第28期が令和7年3月

りますが、残念ながら毎回その関連性が不明瞭のままになってしまっています。今のトカラ列島の地震も少しありとこでメカニズムは分

陸上自衛隊の精鋭、レンジャー部隊の視点も、この漫画には描かれていています。生きるとは、を考ふさせられます。楽しい季節だからこそ、熱中症予防も含めたグッズを車内にも準備して、あれこれ気を付けながら遊びたいものです。それでは来月も、皆さんご安

が続いています。今や40℃と気温も上昇ってきて大変です。先々不安な要素がたくさんあります。ま、それは言つても何事にも眞面目に取り組み頑張るしかないのですかね。

政治の世界も色々賑やかです。素晴らしい方々の集まりのはず。もつと国民に寄り添い、国民目線で党派関係なく協力して、力を発揮してほしいと思う日々です。謙虚さを忘れず、前進あるのみ。

【8月のお誕生日】



内容は、大地震が起きて以降日本列島全てが壊滅的になつた現状で、支援は来ないことを大前提に日々を生きていくには何大事かが、リアルに描かれています。

copyright 2025 ノア物流 令和7年7月21日作成